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Календарь отсчитывает

последние недели вто'рого го-

да одиннадцатой пятилетки.

Этот год войдет в ис-

торию как год торжества

ленинской национальной по-

литики, нерушимой дружбы
и братства всех народов, на-

селяющих нашу великую Ро-
дану.

Участвуя в социалистиче-

ском соревновании, проходя-

щем в честь знаменательной
даты— 60-летия образования
СССР, высоких производст-

венных показателей в кол-

лективе механизированного
лесхоза добился Михаил Ге-
оргиевич Веремейчик. Он —

водитель автомобиля с уст-

ройством гидрокрана «Фис-
карс». Михаил Георгиевич
занимается вывозкой древе-

сины, причем он сам ведет

погрузочно-разгрузочные ра-

боты. Дело свое ои знает на

«отлично», а потому и выпол-

няет плановые задания на'
120 процентов. Не только к

производственным делам он

относится с большой ответе г-

венностью, Михаил Георгие-
вич образцово выполняет об-
щественные поручения, он

также избран заместителем

секретаря партийного бюро
механизированного лесхоза.

С уважением относятся к Ве-
ремейчику все трудящиеся

■ нашего предприятия. Свой го-

довой план передовик произ-

водства завершил 20 ноября
текущего года.

Псд стать ему трудятся ра-

бочие цеха товаров широкого

, потребления — сколотчики

ящиков В. М. Григорьева,
3. Е. Виноградова, токарь по

дереву А. В. Егорова. Все
они также 20 ноября рапор-

товали об успешном выпол-

нении государственного годо-

вого задания и сейчас работа-
ют в счет будущего года.

И. СЕЛЮЖИЦКАЯ,
старший экономист ме-

ханизированного лесхо-

за.

Л-ЛЕТИЮ
^рЦАрОВАНИЯ СССР

,:§гбо ударных
ТРУДОВЫХ недель!

ДНЕВНИК
КОММУНИСТИЧЕСКОГО СУББОТНИКА

«Станция «Сланцы». На же-*

лезнодорожном транспорте все

важно, особенно усложняются

условия с приходом в город зи-

мы. Необходимо к этому гото-

виться заранее. Отдельные мо-

менты в работе, причем глав-

ные, как, например, безопас-
ность движения, требуют к себе
неусыпного внимания, а значит,

поиска дополнительных резер-

вов и времени. Вот почему воз-

можности коммунистического

субботника на станции исполь-

зуют как можно полнее.

Отдельные службы уже про-

вели коммунистический суббот-
* *

Райсельхозтехника. На засе-

дании партийного бюро и коми-

тета профсоюзной организации

еще раз обсужден вопрос о про-

ведении коммунистического

субботника 18 декабря. Это бы-
ла своеобразная проверка го-

товности к субботнику, работы
штаба под руководством управ-

ляющего Ю. М. Смехова.
В коллективах сельхозтехни-

ки проведены собрания, выве-

шены лозунги, известны про-

филь и объем действий всех

служб и цехов. Основное нап-

* *

Комбинат «Стройдеталь».
Большая часть работ из плана

коммунистического субботника
выполнена. Хорошо и активно

потрудились коллективы двух

формовочных цехов, выработав
430 кубометров сборного желе-

зобетона и бетонных изделий.
Работе в субботник присущ был
дух соревнования, стремление

сделать лучше и больше. Хоро-
шую производительность пока-

зали смена Г. Григоряна, зве-

ник и свой бескорыстный труд

посвятили приближающейся да-

те — 60-летию образования
СССР. Все работники службы
пути под тэуководством мастера

В. В. Ивановой занимались об-
работкой мостовых брусьев,
подлежащих потом укладке в

пути, приводили в готовность к

работе в зимних условиях же-

лезнодорожные пути. Служба
десятого околотка под руковод-

ством дорожного мастера К. И.
Лосева занималась вырубкой
кустарника вдоль железнодо-

рожной линии, обеспечивая ви-

димость для машинистов и де-

журных по переезду.
*

равление деятельности в день

субботника — ремонт тракто-

ров, комбайнов, техническое

обслуживание животноводческих

ферм. Все, кто не будет занят

выпуском продукции, — служа-

щие, инженерно-технические ра-

ботники, руководство — при-

мут участие в реконструкции

цехов, займутся земляными и

строительными работами.
Как сообщил секретарь парт-

бюро В. Н. Петров, субботник
должен пройти на высоком уро-

вне, торжественно и по-деловому.
*

нья под руководством В. Нико-
лайчика, Б. Слатецкого.

Около 70 служащих, инже-

нерно-технических работников
благоустраивали территорию

комбината.
Во Всесоюзный день суббот-

ника — 18 декабря в цехах

механической службы комбината
займутся ремонтом оборудо-
вания кранового хозяйства, свои

рабочие места займут тружени-

ки столярного производства.

Пленум горкома КПСС
Вчера состоялся пленум

городского комитета КПСС.
Обсуждены итоги ноябрьско-
го (1982 года) Пленума ЦК
КПСС и задачи Сланцевской
городской партийной органи-

зации по выполнению его ре-

шений С докладом по этому
вопросу выступил первый
секретарь городского комите-

та КПСС JI. И. Бурин.

Пленум ГК КПСС рас-

смотрел также проект ком-

плексного плана экономиче-

ского и социального развития

города и района на 1983 год,

о котором доложил председа-

тель исполкома городского

Совета народных депутатов

A. А. Павлов.

В обсуждении докладов уча-

ствовали секретарь парткома

производственного объеди-
нения «Ленинградсланец»
B. Г. Черепанов, швея-мото-

рнстка филиала швейного

объединения «Маяк» В. В.
Петрова, директор завода

«Сланцы» К). И. Белянин,
электрослесарь шахты № 3
В. Ф. Кононов, секретарь

парткома совхоза «Аврора»
В. Г. Жиров, водитель пас-

сажирского автопредприятия

_ В. В. Росляков, секретарь

партбюро цеха резиновой
обуви регенератного завода

Л. М. Лешкина, управляю-

щий строительным' трестом

№ 63 Г. И. Железное.

По обсужденным вопросам
принято постановление.

На пленуме ГК КПСС рас-

смотрены и другие вопросы,

по ним приняты постановле-

ния.

В работе пленума город-

ского комитета партии участ-

вовал заместитель заведую-

щего отделом плановых и

финансовых органов обкома
КПСС В. А. Архангельский.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ВНИМАНИЕ—
АНТУАЛЬНЫМ
ВОПРОСАМ

Работа группы политин-

форматоров ремонтно-меха-

нического завода производст-

венного объединения «Ле-
нинградсланец» находится

под контролем партийного
бюро. Особое внимание здесь

уделяется оперативности

проведения бесед, их ак-

туальности.

Во всех сменах, бригадах
прошли политинформации но

материалам ноябрьского
(1982 года) Пленума ЦК
КПСС. Политинформаторы
ознакомили трудящихся с ос-

новными положениями и вы-

водами доклада на Пленуме
ЦК КПСС Генерального сек-

ретаря ЦК КПСС Ю В Анд-
ропова. Изучение решений
Пленума ЦК КПСС в кол-

лективе завода продолжает-
ся!.

НАМЕЧЕНЫ
Н0ННРЕТНЫЕ
МЕРЫ

Партийное бюро добычных
участков шахты «Ленинград-
ская» рассмотрело вопрос об
организаторской, политико-

воспитательной работе руко-

водителей, партгруппы и уча-

сткового комитета профсою-
за участка № 12 в деле вы-

полнения плана и социали-

стических обязательств.

Вынести эту тему на об-
суждение было необходимо,
так как коллектив участка

работал неритмично. Партий-
ное бюро создало комиссию

по подготовке вопроса во

главе с начальником смены

А. Ф. Комаревцевым, кото-

рая проанализировала состоя-

ние дел на участке, выявила

причины нестабильной рабо-
ты, внесла конкретные пред-

ложения по совершенствова-

нию всей деятельности, на-

правленной на выполнение

социалистических обяза-

тельств.

В обсуждении участвовали

начальник участка П. П. Со-
сиков, партгрупорг В. А. Ми-
хайлов, председатель участ-

кового комитета профсоюза
А. И. Савельев, члены парт-

бюро, члены комиссии, гото-

вившей вопрос. В постанов-

лении определены конкрет-

ные меры по обеспечению
выполнения декабрьского
плана, а также по стабиль-
ной работе участка в 1983
году.

ОБ УЧЕБЕ

НО ММ УН ИСТОВ

Црошло три месяца учеб-
ного года в системе партий-
ного образования. Важно
постоянно контролировать
учебу коммунистов, работу
пропагандистов. Не случайно
партийное бюро регенератно-

го завода вынесло на свое за-

седание вопрос о ходе прове-

дения занятий у пропаганди-

стов школы научного комму-

низма В. М. Соколова и

школы основ марксизма-ле-
нинизма — А. В. Шедько.

На нем не только шел раз-

говор о качестве работы про-

пагандистов, но и об учебе
коммунистов. На заседание

партийного бюро были при-

глашены слушатели, которые

пропускают занятия. Прин-
ципиальный разговор окажет

пользу и слушателям, и руко-

водителям школ.

Райком профсоюза работ- ПУЛЬС
ников сельского хозяйства и

руководство СПО «Родина»
подвели итоги социалистиче-

ского соревнования среди

совхозов в отрасли животно-

водства в ноябре.

СОРЕВНОВАНИЯ УСПЕШНЫЙ МЕСЯЦ

В этом месяце животноводы

ферм района добились опреде-

ленных успехов. Перевыполне-
ны задания по надою молока на

фуражную корову, планы вало-

вого производства молока и сда-

чи его государству. Достигнут
рост всех этих показателей к

уровню прошлого года. 90,8
процента молока сдано государ-

ству первым сортом, причем

улучшили качественные показа-

тели труженики совхозов «Ось-
мински'й» и «Старопольский».
Коллективы 10 молочных ферм
из 20 выполнили план надоя на

фуражную корову.

Первое место среди совхозов
объединения «Родина» присуж-

дено коллективу совхоза «Роди-
на» (заместитель генерального

директора СПО «Родина» по

производству В. А. Антонов, се-

кретарь парткома Е. А. Наза-
ров, председатель профкома
В. Н. Сырников), обеспечивше-
му надой от коровы в среднем

207 килограммов молока при

плане 201 килограмм, что на 64
килограмма выше уровня прош-
лого года. План сдачи молока
выполнен на 115 процентов,

причем все оно поставлено госу-

дарству первым сортом.
Коллективу присуждены пере-

ходящий Красный вымпел и де-
нежная премия.

Второе место присуждено
коллективу совхоза «Осьмин-
ский» (директор А. С. Смирнов,
секретарь партбюро Ф. И. По-
пов, председатель профкома
Е. Ф. Дурнева), также добивше-
муся выполнения плана надоев
молока на фуражную корову и
на 105 процентов завершивше-

му задание года по сдаче моло-

ка государству. Коллективу
присуждена денежная премия.

Среди животноводческих ферм
первой группы первое место за-

воевали животноводы фермы
Загривье (бригадир Н. В. Кузь-
мина) совхоза «Сланцевский», а

второго удостоен коллектив

фермы Степановщина (бригадир
Д. Э. Андреева) этого же хо-

зяйства.
Представители «Сланцевско-

го» заняли первое место и среди

ферм второй группы. Успех —

на счету животноводов фермы
Большие Поля (бригадир Т. А.
Вихрова).

Лучшей дояркой района по

итогам ноября названа Галина
Ивановна Семенова с фермы
Степановщина. Она надоила от

коровы в среднем по 306 кило-

граммов молока при плане 230.
Это превышает уровень надоев

прошлого года на 81 килограмм.

Второе и третье места у ма-

стеров машинного доения с фер-
мы Загривье Раисы Николаев-
ны Васильевой и Анастасии
Ивановны Бондаренко, перевы-

полнивших планы надоев и обес-
печивших значительную при-

бавку продуктивности коров по

сравнению с ноябрем прошлого
года.

Среди операторов машинного
доения, работающих по звенье-

вой системе, первое место при-

суждено Евгении Васильевне
Федоровой, Аделии Семеновне
Петровой и Галине Николаевне
Васильевой с фермы Кологриво
совхоза «Старопольский».

Среди телятниц по уходу за

молодняком до шестимесячного

возраста лучшие результаты у

Екатерины Федоровны Строите-
левой с фермы Перебор совхо-

за «Родина», а среди работни-

ков, ухаживающих за молодня-

ком старше шестимесячного

возраста, наибольшие привесы

обеспечили Зоя Ивановна Его-
рова и Валентин Иванович Фо-
мин с фермы Кривицы совхоза

«Сланцевский».
Первое место среди техников

искусственного осеменения при-

суждено Зинаиде Александров-
не Николаевой (ферма Мона-
стырей совхоза «Родина»), а

второе — Анне Ивановне Давы-
довой с фермы Загорье совхоза

«Старопольский».
Среди ветсанитаров отмечен

труд Валентины Ивановны Ма-
хыньковой и Тамары Александ-
ровны Сибуль, работающих на

комплексе в совхозе «Аврора».
Все животноводы, занявшие'

призовые места, премированы, а

победители, кроме того, удосто-

ены переходящих Красных вым-

пелов.

В. Г0Л0ВИЗНИН,
председатель райкома
профсоюза работников Сель-
ского хозяйства.



2 страница «ЗНАМЯ ТРУДА» 14 денабря 1982 года

ПАНОРАМА

РОДИНЫ

□

ЛИЦЕВОЙ
СЧЕТ
ЗОЛОТО-
ДОБЫТЧИКОВ

ЧИТА. Сто миллионов
киловатт-часов электро-
энергии сберегли с нача-
ла года производственные
коллективы объединения
«Союззолото». Такому
крупному его предприя-
тию, как Дарасунский
рудник, этой энергии до-
статочно, чтобы прорабо-
тать многие месяцы. Сво-
им успехом золотодобыт-
чики обязаны ученым Чи-
тинского филиала инсти-
тута «ВНИПИГорцвет-
мет». Здесь создан сек-
тор экономного расходо-
вания энергоресурсов.

Его сотрудники с по-
мощью ЭВМ рассчитали
оптимальные энергети-
ческие режимы для гор-
норудных предприятий.

ПРОЧНЫЙ
УЗОРВИНИЛ
ИВАНОВО. Выпуск но-

вого переплетного матери-
ала _ узорвинила освоен
коллективом Ивановского
опытного завода искусст-
венных кож. Изготовляет-
ся он из обычной бумаги,
покрытой тонким слоем
синтетической смолы. Пе-
реплетенная этим мате-
риалом книга отличается
высокой прочностью и эс-
тетичностью. Первая пар-
тия узорвинила отправле-
на полиграфистам Моск-
вы и Ленинграда.

ОТКЛЮЧИЛИ
ДНЕСТР
КИШИНЕВ. На замк-

нутый цикл водоснабже-
ния переведен маслоэкст-
ракционный завод в мол-
давском поселке Атаки.
На предприятии начал
действовать автоматизи-
рованный комплекс очист-
ки. Теперь крайне редко
включается трубопровод,
прежде регулярно пода-
вавший из Днестра све-
жую воду. А тот, по кото-
рому отработанные воды
сбрасывали в реку, и вов-
се стал не нужен.

В республике, где ис-
точники влаги не богаты,
внедрению систем оборот-
ного водоснабжения уде-
ляют большое внимание.

ВЫСОКО-
ЭКОНОМИЧНА
И НАДЕЖНА

ИЖЕВСК. Выпуск но-
вых стиральных машин
начат на Боткинском ма-
шиностроительном заводе
в Удмуртии. Новинка от-

носится к стиральным ма-
шинам типа «Малютка».
Она высокоэкономична и
надежна в работе. До кон-
ца года будет изготовлено
10 тысяч стиральных ма-

шин. (ТАСС)

УСТАВ НПСС — 3 ЛИОН для КОММУНИСТА

В жизни каждого человека
бывают важные, запоминающие-
ся события, которые меняют
привычное течение будней. Ны-
нешний гад особый для всей
страны, год 60-летия образова-
ния СССР. А для меня он еще

останется памятным и потому,
что в апреле коммунисты го-
родского торга приняли меня

кандидатом в члены КПСС.
Хотя прошло уже более по-

лугода, живо помню то апрель-
ское собрание: свое волнение,

когда отвечала на вопросы това-

рищей, и еще большее волне-
ние, когда слушала тех, кто ре-

комендовал меня для вступле-
ния кандидатом в члены партии.
Это коммунисты с немалым пар-
тийным стажем — заместитель
директора торга В. И. Соловь-
ев, главный бухгалтер торга
Р. Е. Карпова, мастер произ-

водственного обучения В. Е.
Мишина.

Кажется, ничего особого не
было в их выступлениях — про-
сто говорили о том, как рабо-
таю, как учусь, говорили о том,

над чем мне надо больше тру-
диться, в чем добиваться более
высоких результатов. И слушая
их, как бы со стороны взгляну-
ла на себя, и кажется, впервые

до конца осознала, какой сёрьез-

ГОТОВЛЮСЬ В ПАРТИЮ
ный и ответственный в своей
жизни шаг делаю.

Во все время прохождения
кандидатского стажа чувствую
дружескую опеку рекомендую-
щих, при необходимости могу к

каждому обратиться с любым
вопросом, попросить совета, по-

мощи. Например, часто подхожу

к Раисе Егоровне Карповой,
если что-то по работе не ладит-
ся. Она — очень опытный, знаю-

щий бухгалтер, всегда поможет
разобраться в непонятном. А
потом поинтересуется, как дела,

как учеба — я учусь на втором
курсе вечернего отделения гор-
ного института. Совсем недавно,
в конце ноября, на заседании
партийного бюро торга комму-
нисты слушали' мой отчет о
прохождении кандидатского ста-
жа. Раиса Егоровна была на за-
седании, выступала, и думаю,

волновалась не менее меня. Го-
товясь к отчету, я серьезно
спрашивала себя — все ли
делаю для того, чтобы моя под-
готовка в партию была успеш-

ной?
В первую очередь, ‘считаю,

что кандидат, как и коммунист,

должен быть примером в труде

— к этому я стремилась и
стремлюсь. Опыт бухгалтерской
работы у меня есть — уже

седьмой год работаю бухгалте-
ром в управлении торга, пять из

них — старшим. Кроме того, до

этого работала главным бухгал-
тером на консервном заводе ■—

после окончания техникума пи-
щевой промышленности. Но и в

этой профессии, как и в любой
другой, нет предела для совер-

шенствования — это послужило
одним из основных мотивов

поступления в горный институт.
Сейчас я в основном занима-

юсь начислением заработной
платы. Нареканий на работу не
поступало, рада была, когда ме-
сяца три назад мне присвоили

звание «Лучший по профессии»
с вручением маленькой книжеч-
ки — удостоверения. А в канун

празднования 65-й годовщины
Великой Октябрьской социали-
стической революции наградили
Почетной грамотой.

Таким же важным считаю для
себя постоянное повышение об-
разовательного уровня, полити-

ческой подготовки. Этому, как

уже сказала, в немалой степени
способствуют занятия в институ.
те. Кроме того, многое дают за-

нятия в школе молодого комму,

ниста при горкоме КПСС, кото-

рые посещаю регулярно. Они
помогают более глубоко изу.

чить Устав и Программу пар.

тии, ее внешнюю и внутреннюю
политику.

В этом году постаралась под.

писаться на большее количество
периодических изданий, под-

писалась, в частности, на жур-

нал «Молодой коммунист».

Стараюсь активно участвовать
и в общественной жизни торга,

в работе партийной организа-
ции. Не только посещаю все

партийные собрания, но и учасг.
вовала в подготовке двух из них
— проверяла в составе комис-

сии несколько магазинов. Праз.
да, выступить перед такой мно-

гочисленной аудиторией пока не

решаюсь, но, думаю, буду ско.

ро готова и к этому.

Впереди еще почти половина
кандидатского стажа, постара-

юсь пройти его успешно, достой-
но подготовиться к вступлению
в партию.

В. ШОТТ,
старший бухгалтер управ-
ления торга, кандидат в
члены КПСС.

С ПОЛЬЗОЙ
ДЛЯ ДЕЛА

В конце ноября городской
комитет народного контроля
провел отраслевой семинар

председателей групп НК про-

мышленных предприятий на

базе регенератного завода.

На семинаре выступил пред-
седатель городского комитета

НК Е. И. Кучеров. Он осве-

тил вопрос «О повышении

активности народных контро-

леров по контролю за выпол-

нением решений XXVI съез-
да КПСС». Об особенностях
проведения проверок и об-
следований на промышлен-
ных предприятиях рассказал

инспектор городского ко-

митета народного контроля
Н. ‘Б. Семенов. Председатели
групп народного контроля

регенератного завода Н. Т.
Гордеева, Л. В. Пименова и
завода «Сланцы» — -В. Д.
Хоробров поделились накоп-

ленным .опытом работы.

О задачах коллектива ре-
генератного завода по выпу-
ску товаров народного потре-

бления и перспективах разви
тия завода говорил главный
инженер регенератного заво-

да И. А. Бетков. В заключе-
ние семинара для его участ-
ников была проведена экс-

курсия по основным цехам

регенератного производства

ПРОФСОЮЗНАЯ

НА РАБОЧИХ СОБРАНИЯХ
В коллективах производ-

ственного объединения гру-
зового автотранспорта про-

ходят рабочие собрания —

они прошли во всех четырех
колоннах. Водители активно

обсуждают выполнение пла-

новых заданий и социалисти-

ческих обязательств нынеш-
него года, задачи на буду-
щий год.

«Водители колонны № 4
Л. Ф. Москалева и М. А.
Шлюшенкова в своих высту-
плениях обратили большое
внимание на использование
всех резервов роста произ-
водительности труда, — рас-
сказывает председатель
профсоюзного комитета пред-

приятия Н. И. Васюкова. —
Много говорили они об ук-
реплении трудовой дисци-
плины, о работе с нарушите-
лями. Ведь это важнейшая
составная успешного труда
каждого водителя».

Бригадир колонны № ,2
коммунист А. Т. Ермоленко,
бригадир водителей колонны
№ 1 коммунист Н. И. Се-
менов и другие говорили о
том, что необходимо улуч-
шить работу по экономии
топлива, автопокрышек, сма-

зочных материалов, что бу-
дет способствовать более эф-
фективной работе предприя-
тия в целом.

Т. КРЫЛОВА.

В котельном цехе ТЭЦ за-
вода «Сланцы» среди побе-
дителей социалистического
соревнования, чьи имена на
цеховой Доске почета, —

старший машинист Василий
Михайлович Колесников.

Добросовестное отноше-
ние к своим обязанностям,
знание производства, боль-
шой стаж работы помогли

ему завоевать авторитет сре-
ди товарищей по работе.

Василий Михайлович —

ударник коммунистического
труда.

С Василия Михайловича
берет пример молодежь, она
учится у него сноровке,
умению по-деловому, ответст-
венно относиться к поручен-
ному участку работы. И по
праву он является наставни-
ком.

Фото Г. Никонова.

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

ВАЖНЫЕ ВОПРОСЫ-
На очередном заседании ис-

полкома Загривского сельско-
го Совета народных депутатов

обсужден вопрос «О постанов-

ке техники на зимнее хранение
и ходе ее ремонта в трактор-

ной бригаде № 2 совхоза «Слан-
цевский».

С сообщением по этому воп-
росу выступил механик ремонт-
ных мастероких Б. Н. Грицан.
Он отметил, что техника уста-
новлена на хранение, вычище-

на, приступили к ее ремонту.
Но идет он пока крайне мед-
ленно. Сдерживает его темп от-

сутствие многих необходимых
запасных частей, а также то,

что не разработан график ре-
монтных работ коллектива ма-
стерских.

Члены исполкома высказали

ряд конкретных предложений по
улучшению ремонтных работ.
В решении исполкома записано:
к 1 января 1983 года закон-
чить ремонт почвообрабатываю-
щей техники, а к 1 марта— ре-
монт всей техники. Выполнение
этих сроков ремонтных работ
депутаты возьмут под свой
постоянный контроль.

На заседании исполкома был
также обсужден вопрос «О со-
стоянии хранения семенного
фонда на производственном уча-
стке № 2 совхоза «Сланцев-
ский». С отчетами выступили
заведующие зерноскладом —

Н. М. Субботина, картофеле-
хранилищем — В. II. Ермолаева.
Отмечено, что хранение семян

зерновых культур хорошее, все
они доведены до необходимых
посевных кондиций. Н. М. Суб-
ботина поддерживает в помеще-
нии порядок, чистоту, необходи-
мую температуру воздуха.

Несколько хуже обстоят де-

ла с хранением семян картофе-
ля. Возникают очаги гнили,

так как не вся закладка прово-

дилась семенами высокого ка-
чества. Сейчас ведется перебор-
ка картофеля, Было отмечено
также, что в помещении карто-

фелехранилища работают вен-

тиляторы, но частые отключе-
ния электроэнергии отрицатель-
но сказываются на эффектив-
ности их работы.

По обсужденным вопросам

исполком принял соответствую-
щие решения.

АКТИВНЫЙ ДЕПУТАТ
Уже несколько созывов под-

ряд избирается депутатом Ново-
сельского сельского Совета
Н. А. Ефимова. Из года в год
своей активной, добросовестной
работой она оправдырает дове-
рие своих избирателей.

«По своей профессии Надеж-
да Анисимовна — ветсанитар,
обслуживает фермы третьей
бригады — Шавково, Малафьев-
ка, Изборовье. Работы у нее,
конечно, много, но она всегда
активно участвует в подготовке
заседаний постоянной комиссии

по сельскому хозяйству, членом
которой состоит не первый год,

— рассказывает председатель
исполкома сельсовета Г. И. Кар-
пова. — Надежда Анисимовна
проводит также большую рабо-
ту по организации своих изби-
рателей на заготовку кормов,
на посильную помощь совхозу
«Аврора» в этой важной кампа
нии. И сама подает пример — в
нынешнем году Н. А. Ефимова
заготовила 7 тонн зеленой мас-
сы и 2 тонны сена, сдала их в
совхоз».

УЛУЧШЕНИЕ ЗАМЕТНО
На заседании исполкома Но-

восельского сельского Совета
народных депутатов слушался

вопрос «О работе участкового
инспектора по снижению случа-
ев правонарушений на террито-

рии сельсовета». С отчетом

выступил участковый инспектор
Г. А. Соколов, впервые избран-
ный в нынешнем году депутатом
сельсовета.

Работает он на этой должно-

сти совсем недавно — второй
год. Но на заседании исполко-

ма отметили, что работа по сни-

жению правонарушений ведется

большая и целенаправленная.

По всем нарушениям участко-

вый инспектор принимает опе-
ративные меры, ведет воспита-

тельную работу среди наруши-

телей, посещает квартиры. Г. А.
Соколов — частый гость Ново-
сельской школы, активно рабо-
тает с подростками. Недаром в
своем выступлении учительница
этой школы, общественный инс-
пектор по делам несовершенно-
летних JI. М. Васильева под
черкнула, что они работают с
Г. А. Соколовым в тесном кон-
такте, в полном взаимопонима-
нии. Это дает большой эффект
в снижении числа правонаруше-
ний среди подростков.

Члены исполкома высказали
также ряд замечаний и предло-
жений по дальнейшему улуч-
шению работы участкового инс-
пектора Г. А. Соколова, кото-
рые нашли отражение в реше-
нии исполкома.
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ГО СТРОИТЕЛЬСТВА, благодарит ЗА ХЛЕБ,
ЗАДАЕТ ВОПРОСЫ, ПИШЕТ О ПЛОХОМ ОБ-
СЛУЖИВАНИИ, ФОТОГРАФИРУЕТ.

Сначала 1982 года редакцией получено 3.140 писем, из них опубликовано
1.983, направлено для принятия мер — 440.

НИКТО НЕ ЗАБЫТ, И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО

К 40-ЛЕТИЮ БИТВЫ НА ВОЛГЕ

ВСПОМИНАЮ
С РАДОСТЬЮ

Наш завод в ноябре отметил

свое тридцатилетие. Я хорошо

помню, как в июле 1952 года

мы — выпускники Кохтлайр-
веского сланцеперерабатываю-
щего техникума —1 прибыли по
направлению в город Сланцы
на газосланцевый завод.

Меня, Татьяну Яковлевну
Козлову, Анфису Николаевну
Карлышеву и Римму Ивановну
Спажеву определили в печной
цех. Мы очень волновались:

справимся ли с работой, ведь

мы нигде еще не трудились. Но
нас очень тепло встретил на-

чальник цеха Кирилл Викторо-
вич Вакулов. Он сам сказал,

что очень нужны молодые спе-

циалисты, им предстоит гото-

вить цех к пуску. Все мы были
молодыми, да и Кирилл Викто-
рович тоже. Нас с Риммой Ива-
новной - Спажевой направили в

отделение конденсации, а Ан-
фису Николаевну Карлышеву и

Татьяну Яковлевну Козлову — в

печное и газовое хозяйство.
Цех готовился к пуску, работы
было очень много. Мы устраня-

ли недоделки, убирали террито-

рию, обкатывали оборудование.

Первыми слесарями в цехе

были А. Ф. Каев, В. Е. Власов
и Б. С. Козлов, очень хорошие

ребята. Если что у нас не лади-

лось, мы бежали к ним за по-

мощью, и они с готовностью

помогали. В цехе было много

молодых специалистов, опыта

не хватало. Но, несмотря на все

трудности, работать нам было
очень интересно.

И наконец Ленинград полу-

чил наш первый бытовой газ.

Это было большим событием
для нашего коллектива.

Большой вклад внесли в раз-

витие цеха и становление кол-

лектива ветераны цеха: мастер

электрохозяйства, активный ра-

ционализатор Н. Анохин, стар-

шие операторы В. Казанцев,
А. Панова, Т. Марченко, мото-

ристы сланцеподачи В. Смирно-
ва, М. Харитонова, О. Матяши-
на, Т. Варламова, операторы

конденсации Г. Сидорова,
JI. Бертенева, 3. Каминская,
3. Никифорова и многие другие.

Так мы пускали в эксплуата-

цию батарею за батареей А их

в цехе 12.

Были и бессонные ночи, и

очень тяжелые условия работы.
Но наш коллектив был настоль-

ко дружным и сплоченным,

что мы никогда не роптали, а

только старались как можно

лучше работать.

Вели мы и общественную
работу. В. Ф. Казанцев возглав-

лял цеховой комитет профсою-
за,' я была несколько лет секре-
тарем цеховой комсомольской
организации.

Участвовали мы в художест-

венной самодеятельности. Мы с

мужем играли в струнном орке-

стре при клубе строителей, да

и многие наши трудящиеся

участвовали в художественной
самодеятельности. • Руководи-
тели кружков, я помню, прихо-

дили прямо в цех, на рабочие
места и агитировали нас.

Кирилл Викторович Вакулов
всегда был с нами, учил, пере-

давал свой опыт. Ведь у него

уже была практика. На пуск

завода он был направлен из

г. Кохтла-Ярве, где работал на

сланцеперерабатывающем за-

воде. А как Кирилл Викторо-
вич вел политзанятия! Мы про-

сто заслушивались.

Отработав в цехе 14 лет, я

перешла работать в отдел тех-

ники безопасности. И я очень
долго скучала по цеху, по кол-
лективу. Мне казалось тогда,

что я потеряла что-то родное.

Сейчас я работаю старшим

инженером по технике безопас-
ности в СРСУ. Моя работа
связана с работой цеховых

установок завода. И для меня

по-прежнему очень дорог кол-

лектив родного печного цеха.

Т. ПОПОВА,
старший инженер по тех-

нике безопасности СРСУ
завода «Сланцы».

Татьяна Васильевна Поле-
вая второй год работает ор-

ганизатором внеклассной ра-
боты школы № 1. К каждому

делу подходит творчески,
старается заинтересовать

учащихся. У нее очень хоро-

ший контакт с ребятами, это

потому что свою увлечен-

ность любым делом она уме-

ет передать им.

Много интересных дел,

инициатором которых стала

Т. В. Полевая, запомнили в

школе. Благодаря ее заботам
в школе создан и активно

действует отряд «Дзержи-
нец». Опытом своей работы
она охотно делится. Прово-
дит семинары, школу комсо-

мольского актива.

НА СНИМКЕ: Т. В. Поле-

вая с учащимися школы № 1 .

Фото Н. Максимова.

ХОРОШ

ХЛЕБУШКО
Хочу поблагодарить ма-

стеров-хлебопеков, до чего

же они пекут хороший хле-

бушко, который мы покупа-

ем в магазинах. Всякий раз,

когда я сажусь за стол, я

вспоминаю своих родителей.
Они были крестьяне, расти-

ли хлеб, но сами такого хо-

рошего, как мы, не ели. Боль-
шая благодарность масте-

рам-хлебопекам хлебоком-
бината, но не меньшая и тем,

кто выращивает зерно.

Некоторые горожане не-

дооценивают значение хлеба,
выбрасывают его в пищевые

отходы. Нельзя обращаться
так с главным продуктом.

Он заслуживает уважения и

бережного обращения, ведь

хлеб— всему голова.

А. СИГАЕВ,
пенсионер.

На днях в школе № 7 со-

стоялась встреча с участни-

ками Сталинградской битвы.
Организовали эту встречу

Сланцевский историко-крае-

ведческий музей, совет вете-

ранов Великой Отечествен-
ной войны и пионерская дру-

жина имени Героя Советско-
го Союза М. Д. Баранова. В
гости к ребятам пришли

А. Ф. Беляев, В. И. Вунце-
вич, М. В. Ефимов, В. К.
Климаков и другие. Ранее
они никогда не встречались,

а как выяснилось в ходе за

душевной беседщ, их солдат-

ские дороги слились. Война
бросала их туда, где было тя-

желее всего. Их судьбы —

это судьбы сотен тысяч со-

ветских людей.
Торжественно встретили

их— солдат войны — пионеры
школы № 7. В актовом зале

собралась вся дружина. От-
крыл вечер-встречу директор

историко-краеведческого му-
зея В. Д. Никулин. Затем
учащиеся школы исполнили

литературно - музыкальную

композицию, посвященную

40-летию ’ Сталинградской
битвы.

Михаил Владимирович

Ефимов рассказал о незабы-
ваемом дне — 1 9 ноября

1942 года, когда началось

наступление Советской Ар-
мии под Сталинградом. Он и

В. К. Климаков сражались

на одном участке Донского
фронта. Василий Константи-
нович Климаков вспомнил

своих товарищей, с которыми

сражался под Сталинградом.
Варвара Ивановна Вунце-

вич во время битвы на Волге
защищала небо Сталинграда.

С большим вниманием и

интересом слушали ребята
рассказ ветеранов Великой
Отечественной войны. Каж-
дый класс готовился к этой
встрече. Для каждого из уча-

стников встречи были испол-

нены песни военных лет, сти-

хотворения. На память о

встрече ребята вручили го-
стям сувениры, изготовлен-

ные своими руками, памят-

ные значки.

Затем участники встречи

познакомились с экспозицией
школьного музея боевой сла-

вы, подарили ребятам свои

военные фотографии, доку-

менты, открытки с видами го-

рода-героя Волгограда и ме-

мориала на Мамаевом курга-

не. Т. ВОИНОВА,
старший научный сот-

рудник историко-крае-

ведческого музея.

Н Е стало близкого и доро-
гого нам человека, на-

шего земляка, писателя Ни-
колая Дмитриевича Кондра-
тьева. Мы навсегда будем
ему благодарны за его кни-
ги, рассказывающие нам о
многих революционных со-

бытиях разных лет. В книге
«Заслуживающий абсолют-
ного доверия» написано о
человеке, о котором говорил
В. И. Ленин, что «Шотман
старый партийный товарищ,

лично мне превосходно из-
вестный и заслуживающий
абсолютного доверия». Кни-
га «Идем за Лениным» рас-
сказала о друзьях, сорат-

никах, надежных товарищах,

связных Ильича. Несколько
книг создано о героях граж-

данской войны — о Блюхе-
ре, Азине, Федько, Востре-
цове, о чекисте Петерсоне.
Но особенно мы благодарим
его за книгу «Ян Фабрици-
ус», где так много написано
о событиях в нашем крае.
Интересна и его книга «По-
ка свободою гори-м» о ге-

ПАМЯТНИКОМ
БУДУТ
КНИГИ

рое-революционере, талант

ливом публицисте, первом

переводчике на русский язык

труда К. Маркса «Капитал»
Германе Александровиче JIo
патине. И приходится теперь

глубоко сожалеть, что оста-

лись невыполненными за

думки книг о наших земля-
ках, большевиках-ленинцах,
героях Октября Исидоре и

Антипе Воробьевых, И. И.
Кондратьеве, И. Ф. Маврине,
чрезвычайном комиссаре Во-
сточного фронта летчике

А. В. Сергееве. И особенно
о его любимом детище— о на-

шем крае, о нашей Гдовщи
не. Книги Н. Д. Кондратьева
будут лучшим ему памятни

ком.

Ф. ЧУРКИН,
краевед.

Реплика

Не надеяться,
а работать

В квартире № 10 дома

№ 8 по улице Чкалова засо-

рилась канализация. В тече-

ние месяца жильцы не раз

обращались за помощью в

жэк № 1 УЖКХ Л ПО « Ле-

нинграде ланец». Не дождав-

шись ее, написали в редак-

цию. Их письмо было нап-

равлено в УЖКХ.

На днях пришел ответ. В
нем сообщается, что жалоба
подтвердилась. Заявку не

выполнили вовремя из-за

большого количества заявок

подобного рода и нехватки

рабочих. И далее... «Это по-

няли некоторые квартиро-

съемщики и сами прочища-

ют канализацию, так как са-

ми ее засорили. Правильно
поступили и вы, товарищи

(следуют фамилии авторов

письма), что прочистили ка-

нализацию в своей квартире.

Будем надеяться, что впредь

она засоряться не будет, а

следовательно, и чистить ее

не придется».

Не правда ли, как просто

все? Зачем же тогда админи-

страция жэка № 1 месяц во-

локитила, не проще ли было

настроить жильцов на са-

мообслуживание? Конечно,

надежда, о которой говорит-

ся в ответе, дело хорошее,

но вдобавок к ней хочется

посоветовать работникам

жэка № 1 и УЖКХ еще и

постоянно работать с жиль-

цами.

И. АНДРЕЕВА

По следам

неопубликованных
писем

Раньше в магазинах № 42
и других продавали мыло,

стиральный порошок, а сей-
час этот товар только в мага-

зине хозяйственных товаров.

Когда он закрыт, мыла ку-

пить негде. Об этом говори-

лось в письме Г. Ивановой.
Вот что сообщил зам. ди-

ректора Сланцевского торга

В. И. Соловьев: «Действи-
тельно, магазин № 51 «Хо-
зяйственные товары» был за-

крыт 29 октября на инвента-

ризацию. Ассортимент туа-

летного мыла был проверен

торговым инспектором торга.

На момент проверки в мага-

зине № 42 имелось пять наи-

менований мыла, в магазине

№ 50 — три наименования.

Стиральный порошок будет
завезен в магазины в бли-
жайшие дни». •

ПИСЬМО КОММЕНТИРУЕТ РУКОВОДИТЕЛЬ

ОТДЕЛ БУДЕТ ОТКРЫТ
Читатель газеты Н. Захаров

написал в своем письме в ре-

дакцию о том, что неплохо бы
открыть рыбный отдел в мага-

зине № 46. Его также интере-

совало, планируется ли строи-

тельство торговых точек в райо-
не северной окраины города, где

за последнее время возведено
много новых жилых домов.

По просьбе редакции пись-
мо прокомментировала дирек-
тор Сланцевского городского
торга Н. В. Корехова: «Для
улучшения торговли в магази-
не № 46 будет открыт отдел

«Рыба — овощи».

На одиннадцатую пятилетку

строительство торговых поме-

щений в районе магазина № 46
исполкомом горсовета не плани-

руется. В городе имеется два

специализированных магазина

«Хозтовары» (№№ 23 и 51),
«Детские товары» (№№ 22 и

26), в которых сконцентрирова-

на продажа хозяйственных това-

ров, игрушек и канцтоваров».

ПАИ ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

В ТЕМНОТЕ
Не хотелось бы жаловать-

ся, но нужда заставляет-

почти каждый день сидим

без электросвета. Это длится

вторую неделю. Не можем

смотреть телевизор, пользо-

ваться бытовыми приборами.

И В ОБИДЕ
Что за причина, что так долго

не могут устранить неисправ-

ность? И когда наш дом бу-

дет освещаться нормально?
С. ПАТРИНО.

Ул. Маяковского, дом

№ 8 .
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1.0 декабря на 87-м году жиз-
ни скончался Глубкин Григорий
Иванович.

Всю свою жизнь Григорий
Иванович посвятил благородно-
му служению людям. Начав
свой трудовой путь со службы
фельдшером и находясь в соста-
ве Кронштадтского воинского
гарнизона, он был участником
февральской и Великой Ок-
тябрьской социалистической ре-
волюций в 1917 году.

Закончив заочно медицинский
институт в 1938 году, он прошел

славный трудовой путь.

Участие в Великой Отечест-
венной войне с 1943 по 1945
годы отмечено орденом Красной
Звезды, медалью «За победу
над Германией». Дальнейшая
работа Григория Ивановича
Глубкииа была посвящена ук-

реплению здравоохранения
Сланцевского района. Являясь
главным врачом больницы и ве-
дущим хирургом района с 1945
по 1967 годы, он все свои силы

и знания отдавал улучшению

медицинского обслуживания на-
селения.

За успехи в развитии здраво-
охранения он отмечен пра-
вительственными наградами:

орденами «Знак Почета» и Тру-
дового Красного Знамени, юби-
лейной медалью «За доблестный
труд. В ознаменование 100-ле-
тия со дня рождения Владимира
Ильича Ленина», знаками «От-
личник здравоохранения» и
«Отличник гражданской оборо-
ны». В 1961 году ему присвоено
почетное звание «Заслуженный
врач РСФСР».

Григорий Иванович до пос-
леднего дня с энтузиазмом про-
должал работу вначале в долж-
ности главного врача санатория-
профилактория рабочих уголь-
ной промышленности, а затем'
врачом на предприятии Сланцез.
ского производственного объеди-
нения грузового автотранспор-
та.

Память о Григории Ивановиче
Глубкине навсегда останется в
наших сердцах.

Группа товарищей.

Пулевая стрельба

НА ОГНЕВОМ
РУБЕЖЕ

В порве'нстве районного со-
вета ДСО «Урожай» по пулевой
стрельбе, которое проводилось

в городском тире ДОСААФ в

прошедший выходной день, при-
няли участие сельские коллек-

тивы физкультуры совхозов

«Сланцевский», «Родина», «Ав-
рора», «Старопольский», рай-
сельхозтехники. ПМК-15.

В личном первенстве среди
мужчин победил В. Семиразу-
менко из райсельхозтехники,
вторым стал М. Антошин из

совхоза «Аврора», третьим —

В, Евдокимов из райсельхоз-

техники. Среди юношей первое
место занял В. Григорьев из
совхоза «Старопольский», вто-

рое место — В. Дымков из сов-
хоза «Родина», на третьем ме-
сте — Л. Григорьев из совхоза
«Старопольский».

Среди женщин первой стала
А. Лабецкая (совхоз «Авро-
ра»), второй — И. Киверова из
совхоза «Родина», на третьем
месте — Л. Ларина из совхоза
«Старопольский». Среди деву

шек все три призовые места за
няли представительницы совхо-
за «Радина»: 11. Жужкова (пер-
вое место), Т. Лукина (второе
место), третьей была Н. Алик.

В. ЕФИМОВ,
судья соревнований.

Культура и наука

Новый выпуск сельского календаря
Настольной книгой тружени-

ков деревни станет выпущенный
сельский календарь на 1983
год. Здесь много полезных све-
дений, широко даны иллюстра-
ции.

В передовой статье приводят-

ся конкретные данные о том,
как лучше использовать резер-
вы животноводства, образцово
претворять в жизнь Продоволь-
ственную программу страны.
Многие вопросы по проблемам
социального и экономического
развития села освещены в руб-
рике «Сельская экономика». В
других рубриках содержится
ценная информация о людях со-
ветской деревни, о том, что да-

ет наука сельскому хозяйству.
Интересны разделы «Земледе-
лие, полеводство, мелиорация»

«Овощеводство», «Садоводст

во».

Содержательные материалы
помещены в рубриках: «Страна
родная», «Юбилеи и праздни-
ки», «Навеки в памяти народ-
ной». Тут же — консультации
юриста, советы врача, а в раз-
деле «Хозяюшка» даны реко-
мендации по уходу за домом и
кулинарные. В «Трибуне народ-
ной» па страницах календаря,
выпущенного издательством
«Колос», выступают знатные
земледельцы страны.

елевидение

Металл номер один
Каким был металл, впервые ис-

пользованный людьми? «Медь!»
— отвечают ученые, в том числе
археологи, которые извлекли из

земли медные шила, сверла и
даже бусы, а также булавки из
медной проволоки. Но, прежде
всего, самородная медь служила

ценным подспорьем для изго-
товления орудий труда, а затем
и оружия. Это и дало ей «паль-

му первенства» среди других

металлов. Кроме того, она прет

восходит их по широте распро-

странения.

Жизнь фильма продолжается

Люди старшего поколения
помнят фильм «Красные дьяво-
лята». Автор повести и кинолен-
ты под таким названием —

П. А. Бляхин. Шестнадцатилет-
ним парнем он вступил в ряды
РСДРП, прошел суровую шко-

лу подполья. После победы Ве-
ликого Октября был председа-

телем исполкома местного Сове-
та в Костроме, потом приехал в
Екатеринослав, где в то время

не было ни хлеба, ни света, ни
топлива. Будучи предгубревко-
ма, он ежедневно выезжал на
фронт, где советские воины
сражались против наступавших

полчищ Врангеля.
Именно тогда у Павла Анд-

реевича Бляхина возник замы-

сел «Красных дьяволят».

Своеобразным продолжением
жизни знаменитого фильма ста-

ла современная серия кинолент,
названная «Неуловимые мстите-

ли». Жизнь фильма, исключи-

тельно тепло принятого зрите-

лем, особенно молодым поколе-
нием, продолжается!

(ЛенТАСС)

Редактор
В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 14 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Время». 8.45 —

«Народные мелодии». 9.00—
«Моя семья». Художественный
телефильм. 1-я и 2-я серии.

11.20 — «Нущино. Взгляд за
горизонт». Документальный те-
лефильм. 12.15, 14.30 — Ново-
сти. 14.50 — «Продовольствен-
ная программа — общенарод-
ное дело». Документальные
фильмы. 15.50 — М. Горький.
«На дне». 16.35 — «Веселые
старты». 17.20 — «Мы строим
БАМ». 17.50 — Концерт худо-
жественных коллективов Кир-
гизской ССР. 18.15 — «Наш
сад». 18.45 — «Сегодня в ми-
ре». 19.00 — «Проблемы. Пои-
ски. Решения». 19.30 — «В бой
идут одни «старики». Художест-
венный фильм. 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — Концерт из произ-
ведений Р. Щедрина. 22.15 —

«Сегодня в мире».

СРЕДА, 15 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 8.45 —

«И я гляжу в свою мечту...».
Документальный фильм. 9.15 —

В бой идут одни «старики».
Художественный фильм. 10.45 —

Клуб кинопутешествий». 11.45
- А. Скрябин. Концерт для

фортепиано с оркестром. 12.10
— Новости. 14.30 — Новости.
14.50 — «Экран друзей». 1.5.30
— «Русская речь». 16.00 —

«Народные мелодии». 16.15 —

«Отзовитесь, горнисты!». 17.00
— Концерт фольклорных ан-
самблей РСФСР. 17.30 —

«Шахматная школа». Класс на-
чинающих. 18.00 — «Веселые
нотки». 18.15 — «Пятилетка.
Дела и люди». Газопровод Урен-
гой — Ужгород, «Трудная
трасса в Карпатах». 18.45 —

«Сегодня в мире». 19.00 —

Мультфильм. 19.15 — Концерт
артистов балета Пермского госу-
дарственного Академического
театра оперы и балета и уча-
щихся хореографического учи-

лища. 19.50 — «Правда велико-
го народа». Премьера докумен-

тального телефильма «Наш
дрм». 21.00 — «Время». 21.35
— «Старинный водевиль». Ху-
дожественный фильм. 22.50 —

«Сегодня в мире». 23.05 —

Первенство Европейской лиги

по настольному теннису. Сбор-
ная СССР — сборная Австрии.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 14 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 —

«В вечном долгу». Докумен-
тальный телефильм. 9.30, 10.30
— Технология машинострое-
ния. ПТУ. 10.00 — «Вижу оке-
ан». Документальный теле-

фильм. 11.05 и 12.10 — Мате-
матика. 5-й класс. 11.25 —

«Скоро в школу». 12.00 — Ки-
ножурнал «Наука и техника».

12.30 — «Государственная гра-
ница». Художественный фильм.
Фильм 2-й. «Мирное лето 21-го
года». 1-я серия. 17.05 — «День
рождения бабушки». Мульт-
фильм. 17.15 — «Сказка за
сказкой». 18.00 — «Широка
страна моя». Документальный
фильм «Северяне». 18.30 —

Телевизионная школа пропаган-
дистов. «Основы марксизма-
ленинизма». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Добро пожа-
ловать». Играет А. Торадзе.
(фортепиано), 19.50 — «Граж-
данин и закон». 20.40 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости.
21.55 — «Любителям балета».
Н. а. СССР Н. М. Дудинская.

СРЕДА, 15 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. 9.15, 10.00
— Литература. 10-й кл. 9.45 —

«Солнечные плоды». Докумен-
тальный фильм. 10.35 — Анг-
лийский язык. 2-й год обучения.
11.05, 12.10 — Химия. 8-й
класс. 11.40 — «Технический
прогресс и экономика». 12.40 —

«Государственная граница». Ху-
дожественный телефильм.
Фильм 2-й. «Мирное лето 21-го
года». 2-я серия. 16.30 — «Ро-

машка». Тележурнал для уча-
щихся 1—3-х классов. 17.00 —

Встреча с режиссером В. Коте-
ночкиным. 17.50 — «Люди
Страны Советов». «Поклон кра-

соте». Документальные теле-

фильмы. 18.15 — «Поет Эль-
вира Узунян». Фильм-концерт.
18.35 — «Ленинградцы — 60-ле-
тию СССР». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — Д. Шостакович.
«Октябрьская соната». 19.45 —

«Телевизионный еж». 20.00 —

Поет Ж. Бичевская. 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости.
21.55 — «Июльский дождь».

Художественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 14 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. Программа
передач. 9.05 — Телешкола.
Физика для учащихся 8— 9-х
классов. 9.20 — «Три дня на
размышление». Художественный
фильм. 1-я серия. 10.35 —

«Алтайские этюды». 14.25 —

Новости. Программа передач.

14.50 — «Встреча». Художест-
венный фильм. 16.10 — «Уж-
город». 16.30 — «Пять дней и
одно утро». 17.00 — Телешко-
ла. Говорим по-русски. 17.25 —

Телешкола. «Живая глина».
17.50 — «Войди в мой сад».

18.00 — Новости. Вечерняя
программа. 18.10 — Граждан-
ская оборона. 18.30 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

«Рейс Таллин — Ташкент».
19.30 — «Спортивная призма».
20.00 — «Детский экран». «Зо-
вет горн». 20.25 — Реклама.
20.30 — «Актуальная камера».
21.35 — «Хлеб насущный...».
22.30 — «По вашим просьбам».
23.15 — 23.20 — Новости.

СРЕДА, 15 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. Программа

передач. 9.05 — Телешкола.
«Живая глина». 9.30 — Для
детей мультфильмы «Конец вол-
шебника Грамсиля», «Самый
маленький гном», «Жирафа и
очки». 10.00 — 11.00 — «Три
дня на размышление». Художе-
ственный фильм. 2-я серия.
14.25 — Новости. Программа
передач. 14.50 — «За час до
рассвета». Художественный
фильм. 1-я серия. 16.10 —

«Если б знали вы, как мне до-
роги». Музыкальный фильм.
17.00 — Телешкола. Англий-
ский язык. 17.20 — «Будни».
17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуаль-
ная камера». 19.00 — «Второе
рождение». 19.30 — «Детский
экран». «Со двора и за ворота».

21.35 — «Актуальная камера».
22.05 — Художественный
фильм «Салют, Мария!». 1-я
серия. 23.10 — «Дерево друж-
бы». 23.35 — 23.40 — Ново-
сти.

Приближается Новый год!

Спешите заказать себе новое
платье к новогоднему праздни-
ку. Заказы выполняются в те-

чение 7 — 10 дней. Сокращены
сроки пошива на мужскую
верхнюю одежду.

Просим посетить ателье по

улицам Маяковского, д. № 8,
Кирова, д. № 19, Гагарина
д. № 3.

3—1

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14

декабря — «Мерседес» уходит
от погони». Начало в 17, 19, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 14 декабря — «За сча-
стьем». Начало в 17, 21 час.
«Будьте моим мужем». Начало
в 19 часов.

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

приглашает

на работу
в отдел снабжения треста

СТРОПАЛЕИ-ГРУЗЧИКОВ.
Обращаться в отдел кадров

треста № 63: ул. Свердлова,
дом № 12а, телефон 4-14-11 или

в горисполком в отдел по тру-

доустройству, ком. № 13.
3—2

Коллектив медицинских ра-

ботников Сланцевского леч-

объединения глубоко скор-

бит по поводу смерти ГЛУВ-
КИНА Григория Ивановича,
заслуженного врача РСФСР,
старейшего работника и од-

ного из организаторов здра-

воохранения района, и выра-
жает соболезнование родным
и близким покойного.

Коллектив санатория-про-

филактория скорбит по пово-
ду кончины ГЛУБКИНА
Григория Ивановича.

Районный совет ветеранов

войны глубоко скорбит по

поводу смерти ГЛУБКИНА
Григория Ивановича — уча-

стника гражданской и Вели-
кой Отечественной войн и
выражает соболезнование
родным и близким покойно-
го.

Коллектив Сланцевской
ДЮСШ глубоко соболезнует
Глубкиной Ирине Сергеевне
по поводу смерти мужа
ГЛУБКИНА Григория Ива-
новича.

Администрация, партийная
и профсоюзная организации
Сланцевского ПОГАТ глубо-
ко скорбят по поводу смерти
ГЛУБКИНА Григория Ива-
новича и приносят искреннее
соболезнование родным и
близким покойного.

Глубоко скорбим по пово-

ду смерти ГЛУБКИНА Гри-
гория Ивановича и выража-

ем искреннее Соболезнование
семье и близким покойного.

Веселовы, Леонтьевы,
Соколовы.

Глубоко скорбим по пово-
ду смерти ГЛУБКИНА Гри-
гория Ивановича и выража-

ем искреннее соболезнование
родным и близким покойно-
го.

Хайкины, Гавриловы,
Васильковы.

Коллектив ЖКО цемент-
ного завода глубоко скорбит
о безвременной смерти ЛА-
ЗИНИНОИ Елизаветы Сте-
пановны и выражает глубо-
кое соболезнование родны^

и близким покойной.

Коллективы котельных
УЖКХ ЛПО «Ленинградсла-
нец» выражают глубокое со-
болезнование Родькину Ни-
колаю Андреевичу по поводу
смерти матери.

Члены домового комитета
жэка № 1 УЖКХ ЛПО «Ле-
нинградсланец» выражают
глубокое соболезнование
Жирновой Клавдии Васильев-
не по поводу смерти сына.

Сердечно благодарим коллек-
тив СПОГАТ, соседей домаХ«3
по улице Жуковского, родствен-
ников, близких, знакомых, ока-
завших помощь в похоронах и
разделивших с нами горечь ут-
раты нашего дорогого мужа, от-
ца, дедушки Абилькелямова
Шевкета.

Жена, дети, внуки.

Сердечно благодарим коллек-
Сланцевский городской Со- тивы треста «Сланцымежраи-

вет ОСВОДа производит набор газ», соседей за помотць, ока-
на курсы судоводителей-люби- занную в похоронах нашей Д°-
телей. Начало занятий — по рогой Ильиной Варвары Акен-
укомплектованию группы. тьевны.

3—2 Родные.
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